

30. Mai 1950

KBA 5447

Karl Barth: «Die Wirklichkeit des neuen Menschen». Evangelischer Verlag AG, Zollikon-Zürich

Als 27. Heft in der Reihe «Theologische Studien» erscheint die Zusammenfassung eines Pariser Vortragszyklusses von Prof. Dr. Karl Barth. Der Basler Theologe vermittelt einen interessanten Querschnitt durch das Schöpfungsbild vom neuen, d. h., von Christus überkleideten Menschen, wie es auf Grund der Bibel und der dogmatischen Konzeption in der dialektischen Theologie zutage tritt.

P.H.